

Fecha 17.11.2015	Sección Dinero	Página 8
----------------------------	--------------------------	--------------------

NAICM

Exhortan a igualdad en licitaciones

POR JOSÉ DE J. GUADARRAMA*Jose.guadarrama@gimm.com.mx*

La industria mexicana de la construcción observa una sobreoferta por los proyectos de infraestructura, al grado que hasta 60 empresas se presentan en los procesos de licitación, lo que provoca que se hagan ofertas por debajo de los costos y que incluso haya diferencias de hasta 300 y 400 por ciento entre las propuestas económicas, según manifestaron directivos de empresas constructoras.

Por lo anterior, hicieron un llamado para que en los concursos que se derivarán de los 21 paquetes para la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM), anunciados por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) se revisen los parámetros, de tal manera que se reflejen las condiciones reales del mercado.

Al respecto, **Raúl Murrieta Cummings**, subsecretario de infraestructura de la dependencia, observó la complejidad de analizar, evaluar y fallar respecto de 60 diferentes proposicio-

nes para cada una de las cientos o miles de licitaciones que realizan cada año.

En el marco de los recortes presupuestales Jorge Melgarejo, director general corporativo de Grupo Omega, manifestó su preocupación de que otras naciones como China destinen hasta el 16.5 por ciento de sus PIB a infraestructura y de que tan sólo en el estado de Florida, Estados Unidos, se destinen recursos en montos similares a los de todo México.

Indicó que el proyecto del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México será un gran impulsor para el sector, ya que implicará inversiones por 169 mil millones de pesos en el próximo lustro.

En cuanto al desarrollo del nuevo aeropuerto comentó que serán necesarias las alianzas entre empresas mexicanas y extranjeras.

